

Argenteuil : L'hôpital se mobilise contre la fermeture de la radiothérapie

(26/01/2011 07:00)

Lors de la Conférence de Territoire du Val d'Oise, Claude Evin, directeur de l'Agence Régionale de Santé (ARS), a annoncé la fermeture du service de radiothérapie de l'hôpital d'Argenteuil. Alors qu'un objectif de 600 patients traités était exigé, le service en a accueilli 575 en 2010. Ce chiffre n'a « aucune autre justification qu'un souci de rentabilité, estime Christiane Leser du comité de défense de l'hôpital. Cette décision scandaleuse est inacceptable. » Un rassemblement est prévu jeudi matin à l'entrée de l'hôpital à l'occasion de la réunion du Conseil de surveillance du centre hospitalier.



Les représentants de l'ARS participant au Conseil de Surveillance du centre hospitalier Victor Dupouy risquent d'avoir les oreilles qui chauffent jeudi matin. A l'appel du comité de défense de l'hôpital d'Argenteuil, le personnel est invité faire entendre sa volonté de voir le service de radiothérapie perdurer lors de la réunion de jeudi matin. « Il [le Conseil de Surveillance] doit exprimer l'exigence du maintien du service de radiothérapie, explique le comité dans un tract. Manifestons cette exigence en nous rassemblant nombreux lors de cette réunion. »

4 M€ de fonds publics investis en 2010

Seul service public de radiothérapie dans le département, il couvre un bassin de 500 000 habitants « dont beaucoup sont en situation difficile. » « Sa fermeture mettrait en danger des malades qui, souffrant déjà de pathologies lourdes (souvent des cancers) et de traitements difficiles à supporter, devront en plus subir des trajets plus longs et des dépenses supplémentaires » développe le comité de défense. De plus, elle « menacerait d'autres services qui participent au traitement du cancer et tout le réseau d'oncologie. » Une situation d'autant plus incompréhensible que le service a accueilli de nouveaux équipements de pointe en 2010, dont le coût est estimé à 4 millions d'euros par le comité. Enfin, cette fermeture « servirait les intérêts des groupes privés désormais seuls à assurer ces traitements sur le territoire. »

Pour « empêcher ce scandale », un rassemblement est prévu jeudi matin à 8h45 devant l'hôpital avant de mettre sur place une manifestation le samedi 5 février avec un défilé qui irait du centre hospitalier à la sous-préfecture d'Argenteuil.

http://www.vonews.fr/article_12277

©vonews - Jan 2011